







# **PUERTAS RÁPIDAS**



Las puertas rápidas Inamex cubren las necesidades de calidad, tiempos de entrega y costos.

Fabricadas con materiales de ultima tecnología, resistentes a la corrosión, a temperaturas extremas (~45°C), y de grandes dimensiones para cualquier tipo de aplicación. Con una resistencia al viento óptima para un funcionamiento correcto en los ambientes mas exigentes.











Sistemas patentados de autorreparacion, control de presiones en cuartos limpios, de fácil limpieza para aumentar la inocuidad de su proceso alimenticio, así como control de temperaturas en cámaras de congelado y refrigerado, son algunas de las características de nuestras puertas rápidas.

Garantía de 2 años o 200mil ciclos de funcionamiento, sistema de esclusa y alimentación a 220V o 440V de línea.

Nuestras puertas rápidas exteriores cubren vanos libres de hasta 25m x 15m de alto, especiales para grandes vanos y/o hangares.

#### **CORTINAS DE AIRE**





Las cortinas de Aire IN AIR fabricadas en acero inoxidable L-304 cuentan con 2 a 5 potentes motores para generar una barrera invisible de hasta 6m de altura para dividir ambientes, ayudar a mantener temperaturas en cámaras de refrigeración y a evitar el ingreso de plaga nociva o polvo a su proceso.

Con una variedad de medidas para adaptarlas a cualquier puerta de 900mm, 1000mm, 1200mm, 1500mm, 1800mm y 2000mm.

Sistema de fijación a pared o plafon de forma sencilla, sistema de esclusa (sensor magnético) el cual, activa la cortina de aire al momento que se abre la puerta. Ahorro energético por medio de sus motores a 220V. Aletas para redireccionar el flujo del aire y adaptarse a las necesidades de cada industria.





## **PROTECCIONES**

Las protecciones de seguridad Inamex, son ideales para limitar zonas peatonales y paso de montacargas en plantas industriales.

Fabricadas en Polimero PE, con en material 100% reciclado y con tratamiento a los rayos UV; supremamente flexibles y resistentes a impactos.

Evita costosos manteniemientos a las barreras de acero tradicionales.







## **EQUIPAMIENTO DE ANDEN**



Contamos con soluciones para áreas de ingreso de materia prima y de embarques; tales como rampas de anden, sellos, shelters y ganchos retenedores.

Optimizando la operación de carga y descarga para cualquier tipo de industria.







### **PUERTAS VAIVEN**







Ideales para separar ambientes en procesos industriales.

Fabricadas con bisagras en acero inoxidable y materiales aptos para la industria alimenticia o fabricadas con materiales de uso rudo para zonas con alta demanda de trafico.

# PUERTAS METÁLICAS UL Y SIN CERTIFICACIÓN

Puertas con resistencia al fuego de 60', 90' y 180' con certificación UL, para paso peatonal y salidas de emergencia.

Puertas metálicas sin certificación para cualquier área Industrial.

Accesorios disponibles: mirillas, cierra-puertas y barras antipanico





## **CORTINAS METALICAS**

Cortinas enrrollables con resistencia al fuego con certificación UL, con sistema de cadena o automáticas para control de fuego de hasta 180' y division de areas.





